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Curitiba, 27 de janeiro de 2022.

Ata de Reunião da Diretoria 02/2022.
Às 17h30 do dia 27/01/2022, reuniram-se membros do CAAD e do CEIB por Discord para discutir tópicos

em comum. Os seguintes membros estavam presentes: Matheus Buratti Zagonel, Mihael Scofield de Azevedo,
Vinícius Oliveira dos Santos, Fernando Monteiro Kiotheka, Bryan Felipe Santos da Costa, Dante Eleutério
dos Santos, Eduardo Camargo Neves, Leonardo Lima Dionizio, Eduardo Henrique dos Santos Cerolli, Rafael
Augusto Boschi de Campos (presidente do CEIB), Mateus Felipe de Cassio Ferreira (vice-presidente do CEIB).
Ausentes: Thauan de Souza Tavares da Silva, Viviane da Rosa Sommer, Nico Iancoski Guimarães Ramos.

A reunião foi composta das seguintes pautas:

1. Laboratórios do DINF.

É previsto a volta as aulas no dia 14/02, e a situação dos laboratórios do DINF está indefinida. E
como decisão unânime, defendemos o retorno dos laboratórios junto com o retorno presencial. Então foi
discutido algumas ideias para que o retorno dos laboratórios seja possível. Ideias propostas:

• Agendamento para utilização dos laboratórios.
Decidido não aderir a essa ideia porque não reflete o padrão de uso normal dos laboratórios.

• Consulta pública entre os estudantes de cada curso para saber a necessidade de utilização
dos laboratórios de informática para estudar.
Faremos uma consulta pública caso o feedback do departamento não seja favorável,

• Espaçamento entre os computadores para aumentar o distanciamento social durante a
utilização dos laboratórios (um ligado, outro desligado)

• Projeto de infraestrutura na questão da ventilação do ambiente

Decidimos fazer uma nota em conjunta do CEIB e do CAAD para enviar a chefia do departamento,
fundamentando a necessidade da abertura dos laboratórios conforme necessidade dos alunos e reforçar o
ensino de qualidade que depende da utilização dos laboratórios.

Enviamos um e-mail perguntando sobre o que o departamento de informática planejou para a abertura dos
laboratórios e como isso será feito (caso a resposta seja que não será aberto, daí toda a “luta” acontece)

2. Aproximação entre Ciência da Computação e Informática Biomédica.

Foram contempladas algumas ideias para a aproximação como:

• Festas conjuntas, com direito a começar uma festa no CAAD e terminar no CEIB e arranjos parecidos.

• Integração com os calouros (trote), como por exemplo fazer um concurso de fotografia.
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